

Tangerang, 29 Januari 2021

No : 002/MERS/DIR/XI/2020
Perihal : Jawaban atas Permintaan penjelasan atas volatilitas transaksi efek
S-00802/BEI.PP3/01-2021

Kepada yth

Bapak Goklas Tambunan
Kepala Divisi Penilaian Perusahaan 3
PT Bursa Efek Indonesia

Dengan Hormat,

Menanggapi surat PT. Bursa Efek Indonesia perihal Permintaan penjelasan atas volatilitas transaksi efek adalah sebagai berikut :

Berdasarkan pemantauan kami terhadap aktivitas transaksi efek PT Megalestari Epack Sentosaraya Tbk., dengan ini kami informasikan bahwa telah terjadi fluktuasi harga dan aktivitas transaksi efek perseroan, sebagai berikut:

Pada periode 19 s.d. 27 Januari 2021 telah terjadi penurunan harga dan peningkatan aktivitas saham Perseroan, sebagai berikut :

1. Harga ditutup menurun secara kumulatif sebesar Rp-25 atau -23,36% dari harga penutupan hari bursa tanggal 18 Januari 2021 pada Rp107 menjadi Rp82.
2. Rata-rata aktivitas transaksi meningkat menjadi sebanyak 2.268.200 saham dengan frekuensi 218 kali dibandingkan hari bursa tanggal 18 Januari 2021 sebanyak 1.574.400 saham dengan frekuensi 252 kali

Atas dasar hal tersebut, kami mohon penjelasan tertulis dari Perseroan untuk diumumkan kepada publik mengenai hal-hal sebagai berikut:

1. Apakah Perseroan mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek perusahaan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 31/POJK.04/2015 Tentang Keterbukaan Informasi Atau Fakta Material Oleh Emiten Atau Perusahaan Publik?

jawab :

Sampai saat ini tidak ada informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek perusahaan atau keputusan investasi pemodal.

2. Apakah Perseroan mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek perusahaan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam Peraturan Nomor I-E: Kewajiban Penyampaian Informasi ketentuan butir point IV.1 hingga IV.2 . Lampiran Keputusan Direksi PT Bursa Efek Indonesia Kep-306/BEI/07-2004.

jawab :

Sampai saat ini tidak ada informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek perusahaan atau keputusan investasi pemodal.

3. Informasi/fakta/kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi harga efek Perseroan serta kelangsungan hidup Perseroan yang belum diungkapkan kepada publik.

Jawab :

Sampai saat ini tidak ada informasi/fakta/kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi harga efek Perseroan serta kelangsungan hidup Perseroan.

4. Apakah Perseroan mengetahui adanya aktivitas dari pemegang saham tertentu sebagaimana diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 11/POJK.04/2017 Tentang Laporan Kepemilikan atau Setiap Perubahan Kepemilikan Saham Perusahaan Terbuka.

Jawab :

Perseroan tidak mengetahui adanya aktivitas dari pemegang saham tertentu.

5. Apakah Perseroan memiliki rencana untuk melakukan tindakan korporasi dalam waktu dekat, termasuk rencana korporasi yang akan berakibat terhadap pencatatan saham Perseroan di Bursa (paling tidak dalam 3 bulan mendatang)?

Jawab :

Sampai dengan saat ini tidak ada rencana tindakan korporasi dalam waktu dekat, termasuk rencana korporasi yang akan berakibat terhadap pencatatan saham Perseroan. Apabila terdapat rencana tindakan korporasi Perseroan akan melakukan keterbukaan informasi sesuai dengan ketentuan yang berlaku

Demikian kami sampaikan tanggapan kami, kami mohon maaf atas kesalahan dan kekurangan yang ada, untuk ke depannya akan kami perhatikan lebih seksama lagi. Terima atas perhatian dan sarannya.

Hormat Kami

Direksi, PT. Megalestari Epack Sentosaraya